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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１０月２６日（木） 

テーマ 「自己紹介と    

米山記念奨学会」 

卓話者  久保幸一会員

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１１月２日（木） 
テーマ ロータリー財団月間卓話

「ロータリー財団への
寄付はなぜ必要か？」 

卓話者   
      明石 晃 様 
卓話担当者 藤原秀之委員長

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．１０．２６  №２２０４ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥６０，０００ 

本日までの累計   ￥１,２９４，０００(95％達成) 

10月末の予算額   ￥１,３６０，０００ 

出 席 報 告 

前回 １０月１９日 ３週前 ９月２８日 

会 員 総 数 ７ ０ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 9 . 3 6％ 

出 席 会 員 数 ４ ８ 名

出 席 率 ７ ３ ％ 

第１６回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２０４回例会 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・ソングリーダー  前田文恵会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

  ♪ それでこそロータリー 

 どこで会っても やあと言おうよ  

見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  

遠い時には 手を振り合おうよ  

それでこそ ローロー ロータリー  

１０月 入会記念日 おめでとうございます 
 

 10月 3日 川上次郎会員 令和元年   10月  5日 西野文秀会員 平成18年 

 10月20日 菰田吉見会員 平成17年   10月21日 段 正峰会員 令和3年 

            テーマ 「自己紹介」 
            卓話者 柏木俊祐会員 
私は1982年昭和57年の8月19日生まれの今年41歳で
す。趣味は、キャンプ、ゴルフ、バイクです。釣
りも昔はしていたのですが最近は全然いけてない
です。8月19日生まれは、バイクの日でして、バイ
ク屋さんからはとても羨ましいといわれます。性
格的には、意外とせっかちのいらちです。家族は
5人家族で、17歳から付き合ってる同い年で看護師
の妻と、12歳と9歳の娘、1歳半の息子がいます。
それと、チワックスの女の子がいます。仕事は、
TASK株式会社で総合保険代理店を13年、保険業は
前職含め21年しております。そして、株式会社お
ろしやシバタで食肉卸を昨年からしております。
生まれは、大阪の住吉区で、育ちもほぼ大阪の住
吉区です。幼少期に歳から2年ほど、石川県金沢
市に住んでました。昔、柏木体温計というものが
あり、その創業者で山口県防府市に住んでいたの
で防府のエジソンとネット検索すると出てきま
す。私は4人兄弟の末っ子なんですが、上の兄弟
とは父親が違いまして、姉2人とは17歳と15歳離れ
ています。母は奔放な人なので、5歳の時に父と
離婚して私は姉たちに預けられて、イメージとし
ては、カツオとタラちゃんみたいな感じです。小
学校では少年野球、中学校ではバスケットボール
をして、高校では母の仕事の手伝いをしながらバ
ンドでボーカルをしてました。あとはアメリカン
のバイクが好きで、高校生の時から乗ってまし
た。母は自営業でミナミでスナックと弁天町で割
烹居酒屋をしており、私も将来飲食の道に進むだ
ろうと思っていたのですが、高校3年の夏に不況
の煽りなのか、母の経営能力が不足していたの
か、事業が立ちいかなくなり破産をしました。母
の店に就職予定だったのですが、高校3年の夏に
急に進路が振り出しに戻り全然勉強してなかった
ので大学も行けず、考えたのが公務員になること
でした。警察、消防、市役所、などを受けまして
合格したのが郵便局で、２０歳で郵便局に入職し
ました。当時は国家公務員でしたが、すぐに民営
化してしまったんですが。何も分からずとりあえ
ず公務員と思って受験したので、郵便配達をする
気満々で行くと保険課に配属され簡易保険の営業
をしていました。ここが保険業のスタートです。
途中で民営化をし郵便局でアフラックのがん保険
の販売がスタートし西日本で1位で表彰されまし
た。そして28歳で独立して保険代理店をスタート
しました。退職した理由は、色々なことが重なっ
たのと妻の一言でした。私が働いてるから好きな
ことしていいよって言ってくれて、そこから、い

やそれ以前からもずっと頭が上がりません。退職
してから元郵便局のメンバー4人で現在の保険代
理店をスタートしました。私が得意としていたの
が、相続対策、事業承継対策です。その中で一昨
年、2年前コロナ真っ最中の夏に、保険代理店が
スタート時からとてもご支援いただいていた会社
から相談がありました。その会社は、4，5年前に
社長が脳梗塞で倒れられてその後奥様や娘さんが
フォローしながら続いていたのですが、コロナに
よる売り上げ減少そして、子供さんが女の子が3
人で誰も継ぎたくない。事業を閉鎖しようと思う
がどうしようかとの相談でした。この会社が昨年
私が引き継いだ、食肉卸をしている株式会社おろ
しやシバタです。最終的に私がさせていただくこ
とになったのですが、理由は前オーナーからの
「柏木君たちがやってくれないか？」という言葉
と、従業員の方とも長いお付き合いだったので
「知らない所に買い取られるよりも知ってる人に
やってもらいたい」との言葉で、迷いましたが一
念発起して「やらしてもらいます」と伝え、昨年
の3月に株式譲渡契約を結びました。弊社の売り
上げの半分は病院や介護施設、学校や保育園な
ど。もう半分は新世界やミナミの飲食店です。基
本的には、3分の2以上の食材が輸入食材で、薄利
多売です。低単価のものを加工して納品をしてい
ます。特に介護施設や保育園等は、その口のサイ
ズや食べやすさに合わせて多種多様なサイズでの
カット、スライスをして納品しています。保育園
の給食のコンサルの会社にも納品しており、100グ
ラム毎に小分けにした商品の納品等もしていま
す。また、飲食店に関しても、弊社が新世界で営
業しておりまして地域柄、串カツ屋さんの取引も
多いです。なんとかできた要因の一つとして、も
ともと保険屋さんであるということが大きかった
のかなと思います。仕事でのお付き合いのある就
労支援の会社がセントラルキッチンをもってお
り、喜んで頂いてます。株式会社おろしやシバタ
は全オーナーのお母さんの代からスタートで、創
業が約70年。この全オーナーへの恩返しも兼ねて
引き継いだので、目指せ創業100年で頑張っていき
ます。経営に関して、またあり方や、考え方を皆
様から吸収出来るように精進してまいりますの
で、ぜひご指導ご鞭撻
のほど、よろしくお願
いいたします。 
 
 
 
       



★来客紹介：大塚友好委員 
 
 千田会員のゲスト 菊川直紀様 
          延生隆廣様 
 
 
    
 
 
 
★会長報告：福田会長  
1.本日は「出席とメークアップ」について少しお話
をさせていただきたいと思います。新型コロナウ
イルスのパンデミック以降、ロータリー会員の健
康と安全を守ることを最優先とし、対面だけの例
会ではなくZOOMなどのオンラインでの会合を奨励
していましたが、今年の５月から感染法上の位置
付けが、新型コロナも季節性インフルエンザと同
じ「５類」に移行し、少しずつ日常生活もほぼ平
常時に回復していったように思われます。 
今年度から当クラブでも、３年間行われなかった
出席表彰制度を再開しております。またコロナ時
には無かった、当クラブへメークアップにお越し
になられるお客様も随分増えてきたように感じら
れます。 
新型コロナで随分変わりましたが、出席について
国際ロータリーの示す標準ロータリークラブ定款
には「会員身分の終結」という項目がございまし
て、①半年間のメークアップを含む例会出席が５
０％に満たない場合や、②半年間に所属クラブの
例会に３０％以上出席していない場合、そして一
番重要なのは、③連続４回、クラブの例会を欠席
し、メークアップも行わない場合、でございま
す。 
定款では少し厳しい表現ですが「その欠席が会員
身分の終結を要請していると考えることができ
る」とございます。 
もちろん、その欠席に正当性があり十分な理由が
あるとクラブ理事会が認めればこの限りではあり
ませんし、新型コロナ以降、これらの規定に従わ
ない例外をクラブ細則で設けることができます。
※但し大阪難波の細則ではこれらの決まりを緩く
する例外は設けておりません。 
当クラブでのメークアップの決まりは「例会欠席
の前後２週間」です。 
例えば２２日のポリオイベントに参加された場
合、１０月１２日・１９日・２６日、１１月２日
の欠席補填ができるという事になります。 
 
例会欠席の理由として色々あると思いますが、一
番は仕事がお忙しくて出席が叶わないのであろう
と思われます。そうしますと他クラブへのメーク
アップも、それはそれで時間を割かなくてはなり

ませんし、現実的に難しい方も多いかも分かりま
せん。そう言った方へ「Ｅクラブ」のご説明をさ
せていただきたいと思います。２０１０年より開
始され、日本には１３クラブあるようです。 
ＰＣ等で２４時間可能、クレジットカード決済で
７００～１，０００円程度でメークアップできま
す。卓話の動画などをご覧いただき１００～１０
００文字程度の文章を投稿すれば完了です。Ｅク
ラブからメークアップ証明書が配信されます。 
是非、自クラブの例会をお休みされたときにはＥ
クラブなどもご活用の上、積極的にメークアップ
して頂き、皆出席表彰や、また地区大会と全クラ
ブフォーラム出席等の表彰を受けて頂きたく思い
ます。 

 
★幹事報告：三島副幹事 

1.11月2日例会終了後、定例理事会を開催させてい

ただきますので、理事役員の方はご出席下さ

い。 

2.12月8日.9日開催の地区大会の出欠をまだ提出さ

れておられない方、登録料をまだお納めでない

方は来週10月26日までにお願い致します。 
 
★委員会報告 
◇友好委員会：河内副委員長 
 11月1日開催させていただきます友好ゴルフコン
ペ、本日締切となります。まだ提出されておられ
ない方はご提出宜しくお願い致します。 

 
★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 
福田 忠：10月22日(日)のポリオチャリティハロ

ウィンパーティー、是非ご参加の程よろ
しくお願い致します。大阪難波RCとしま
しては午後１時に皆で写真撮影を出来れ
ばと思っております。 

夏 明義：遅ればせながら、結婚記念日、自祝。 
９月です。 

白野陽一：結婚記念日、自祝。 
徐 正萊：結婚記念日、自祝。 
徐 正萊：明日からエゾシカ有害駆除の為、しばら

く欠席します。 
中川静夫：結婚記念日、自祝。 
米澤 勉：例会欠席お詫び。 
森田 納：久保さん、岡本さん、ありがとうござい

ました。例会欠席お詫び。 
藤原秀之：例会欠席お詫び。 
吉田 智：例会欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
松浦孝尚：だんじり例会、お疲れ様でした。  
        累計 ￥１７７，０００ 
 

★卓話    テーマ「自己紹介」 
       卓話者 田中浩弥会員 
9月21日に千田会員、川上会員からのご推薦を賜
り、大阪難波ロータリークラブに入会いたしまし
た。私は、1977年（昭和52年）7月1日、兵庫県淡
路市(旧：兵庫県津名郡北淡町)に、田中家の長男
として生まれました。私の育った街は、淡路島の
最北端の岩屋から10ｋｍほど瀬戸内側に下った野
島という場所になります。 
阪神淡路大震災の時に、地震の地層が出現した
“野島断層”の野島と言えばお分かりになる方も
いらっしゃるかと思います。私の家族は、建築士
の父、小学校教諭の母、役場の産業課長をしてい
た祖父、農協で部長をしていた祖母、そして5歳
年下の妹と6人家族でした。祖父は、町役所の産
業課に所属し、冬場の時化(しけ)時期に漁に出ら
れない漁業関係者の悩みに対し、国に陳情して海
苔の養殖を持ってきたり、灌漑用の大型ダムを造
成する際には、ダムで失われる水田の代わりに
“ぶどう栽培”を国の事業として造成し技術を
持ってきたりしたそうです。今ではその“海苔”
と“ブドウ“は淡路島のブランド産品となり、街
の発展に大きく貢献しました。そんな、祖父は役
人という顔と、神社の宮司という顔を持っていま
した。80歳までの約50年間、地元野島八幡神社の
宮司を務め、神社庁兵庫支部の役員も兼務し、文
化継承にも力を入れていました。小さな頃から境
内の掃除や正月に破魔矢やお札の製作などのお手
伝いをし、私も20歳の時に一番下の階級の神職免
許を取得し、神職として祖父の手伝いをしていま
した。祖父の引退後は私も神社を手伝う事もなく
なり、現在“ペーパー神主”を20年ほどやってい
ます。スポーツは小学校3年生の時に地元の剣道
クラブに所属し、イヤイヤ通っていたためか叩か
れすぎたのか身長は低いまま現在に至っていま
す。中学校に入り剣道部に所属します。ここで剣
道で花が開きます。淡路島大会の個人戦で常に入
賞する程までになり、小さな自分でも何か“パッ
と目の前が明るく”自信を持った事を覚えていま
す。（淡路島には選手が100名）部員数20名程度
ですが、男子剣道部キャプテンに抜擢されまし
た。高校は、兵庫県立洲本高等学校に進学しま
す。卒業生で有名なのは、作詞家の阿久悠さん、
ドラゴンクエストを制作した堀井雄二さん、俳優
の笹野高史さん、キムラ緑子さんなど、現在、関
経連会長の松本正義さんも大先輩に当たります。
大学は、大阪産業大学工学部環境デザイン学科に
進学し、入学した一回生最初のデッサン授業で、
鉛筆を使ってただ右から左へ濃淡を表現するだけ
の作業をしましたがうまくいかず、“あれ？絵の
才能が無いのか？”という入学早々に不安を感じ
ます。大学授業での不安とは別に、アルバイトを
始め、それが今の仕事につながってくるのです
が、“イベントスタッフ“でした。当時、できた
ばかりの大阪ドームの近鉄バファローズ球団の運
営お手伝いや、JRAの阪神競馬場、京都競馬場で
の開催日イベントや演歌歌手のコンサート現場の
お仕事など。この4年間のアルバイト経験が現在
の仕事に繋がってくる訳です。2000年、就職活動

を開始する訳ですが、時は就職氷河期。就職活動
で悩んでいた頃、イベントスタッフのバイトを進
めてくれた友人が“バイト先の方がキラキラして
いるで”と言ってくれ目が覚めました。その頃、
JRAの業務を博報堂から請け負っていた、イベン
ト制作会社の方の後押しもあり、その会社に就職
が決まりました。そして、2001年生活の場が東京
に移ります。競馬場の特性ですが、日本ダー
ビー、有馬記念などの大きいレースになると約10
万人のファンが1つのレース時間に向けて一気に
集まります。その際の動線や安全対策、スタッフ
の配置、案内サインの設置場所など、競馬場の警
備部署や関係者とギリギリまで詰め、お客様に楽
しんで頂く一方で、常に事故ゼロで安全なイベン
トを完遂する事に命をかけていました。約2年間
その制作会社を勤めたのですが、会社都合で退職
し、私をイベント業界に引っ張っていただいた先
輩と前職の博報堂プロダクツに入社します。当時
の本部長が“競馬ばかりしていたら他の経験がで
きない”と言われ、博報堂の事業部に出向するこ
ととなりました。その部署では、国や企業の大型
イベント（オリンピック、国体、博覧会、モー
ターショーなど）を行なっていました。そこでま
た転機が訪れます。“北海道洞爺湖サミットメ
ディアセンター運営業務”で、制作スタッフが足
らないという話をしているのをオフィスで聞き、
上司氏に“やらせてください”と直談判をしまし
た。その時の実績が認められ、2010年に横浜で行
われた、日本APECなども担当させていただき、国
際メディアセンター総責任者のほか、議長国及び
各国会見場の運営責任者などを担当させていただ
きました。その後は2012年5月に開業した、東京
スカイツリーの開業記念式典及び展望タワーの運
用計画の策定責任者を担当させていただきまし
た。これまでお話した内容は実際に私が行ったプ
ロジェクトです、広告業界で良くあたかも自分が
やったという人がいますが、私はそれを“あれオ
レ詐欺”と言っています。先月結婚10周年を無事
に迎えることができました。いまの会社について
2016年4月に帰国し東京本社勤務になり、翌年3月
中旬、当時の上司から“関西に行け”との内示が
あり、2017年4月博報堂プロダクツツ関西支社に
配属となり、川上会員のお仕事を担当させていた
だき、そのご縁で千田会員とご一緒する機会が増
えます。2021年6月、博報堂プロダクツを退社。
2021年7月、これまでのプロモーションイベント
及びブランディングの経験を活かし、株式会社ロ
ンワンプロデュースを設立いたしました。最後に
若い頃の座右の銘は“生き急げる時に生き急ぐ”
と決めて、前職ではいろんな経験を積んできまし
た。様々な方との“ご縁”と“感謝”があったこ
とに気づき、今は“ご縁と感謝”を常に意識して
行動しています。皆様と
お知り合いになれたの
も、ご縁と感じており、
感謝しています。まだま
だ若輩者ではございます
が、引き続きよろしくお
願い申し上げます。 

前回の記録  第１５回 １０月１９日（木） 

 

菊川直紀様  延生隆廣様 



１０月２２日（日）、第２６６０地区内全ローターアクトクラブと地区ロータリー学友会が

中心となり、END POLIO NOW チャリティハロウィンパーティーがYOLO BASE（大阪市浪速区恵

美須西3-13-24）にて開催されました。１０月２４日の世界ポリオデーに協賛し、ロータリー

ファミリーの親睦を深めながら、飲食模擬店やゲーム、ポリオグッズ

の販売ブースなどを出店、売上金の一部をポリオ根絶のための寄付金

に充てると共に、楽しいイベントを通じてポリオ根絶の啓発活動と多

くの人々がポリオに関心を持つきっかけとなることを目指しました。

日曜日に関わらず、当クラブからも多くの会員がお越し下さいまし

た。車での来場者は、林直前会長の合同衛生特設ガレージを利用させ

て頂き大変助かりました、ありがとうございました。大阪難波ＲＡＣ

の焼きそば出展ブースでは、当クラブの西野元会長が長時間にわたり

腕を振るわれました。キャベツ・お肉たっぷりの焼きそば、とても美

味しかったです。大変お疲れさまでした、ありがとうございました。 

                        文責：福田 忠 

大阪難波ＲＡＣ11月度第1例会 

【日時】2023年11月9日(木)19:30～21:00 

【場所】BRIGHT GolfRange & Bar 

    大阪市中央区道頓堀2-4  

    プランドール道頓堀3F 

【内容】テーマ「ゴルフ親睦会例会」

【ロータリアン登録料】8,000円 

※ご出席頂ける方は、大阪難波RC事務局

までご連絡をお願い致します。 

TEL06-6632-3956 



これからの予定  

11月 1日（水）第１回友好ゴルフコンペ 

11月 2日（木）例会・定例理事会   

11月 2日（木）大阪・関西万博関連事業説明会  

11月 3日（金・祝）～5日（日）秋のRYLAセミナー 

11月 9日（木）例会         

11月16日（木）例会・秋のグルメ会 

11月23日（木・祝）休会       

11月25日・26日（土・日）道頓堀リバーフェスティバル 

11月30日（木）例会 

第３３回ガバナー杯争奪軟式野球大会が今週２８日（土）から始まりますが、１０月

２２日（日）に大阪城南ＲＣ様と練習試合をいたしました。 

大阪城南ＲＣの中尾様のお取り計らいで、ザ・パック株式会社奈良工場内の専用グラ

ウンドをお取り頂きそちらで試合をさせて頂きました。 

当日は西原投手が故障者リスト入りの為登板なし、初回から試合終了まで中川－立花

バッテリーにご活躍いただきました。各選手交代しながらポジション適性などを確か

めつつ試合をいたしました。結果は７対１０で負けでございましたが、久しぶりの試

合勘を取り戻すには良い練習試合だったと思います。なによりも、練習番長の定評の

ある林選手が試合でさく越えのホームランを!! 

その調子でぜひ大会でもホームラン、よろしくお願いします。 

森田選手、出場機会無くずっと塁審に出ていただきありがとうございました、お疲れ

様でございました。大阪城南ＲＣ様、この度は大変お世話になりました、ありがとう

ございました。                       文責：福田 忠 


